

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nominations :

André Bernay et Julien Pouget rejoignent l'Agirc-Arrco

Paris, 15 janvier 2024

Depuis le 8 janvier 2024, André Bernay occupe le poste de directeur de l'audit, des risques et du contrôle et Julien Pouget, celui de directeur technique à l'Agirc-Arrco. Tous deux rejoignent le Comité de direction et succèdent à Gilles Pestre, parti à la retraite.



André Bernay, 40 ans, est actuaire, diplômé de l'École normale supérieure de Paris-Saclay, de l'ESSEC et de l'ISUP, l'Institut de statistique de Sorbonne Université.

Il démarre sa carrière en 2007 en qualité de commissaire contrôleur des assurances au sein de l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR) de la Banque de France, avant d'être nommé en 2012 inspecteur de l'IGAS, l'Inspection générale des affaires sociales. De 2014 à 2016, il dirige le bureau de la solidarité et de l'insertion à la direction du budget du ministère de l'Économie et des Finances, de l'Action et des Comptes publics.

Dans la suite de son parcours professionnel, André Bernay exerce différentes fonctions de direction au sein de l'Agence régionale de santé du Grand-Est. D'abord secrétaire général en juillet 2016, il est ensuite nommé directeur général adjoint de l'ARS du Grand-Est en 2021, après une expérience de 2 ans à la tête du GIP PULSY, le groupement régional d'appui au développement de la e-santé dans le Grand Est, entre 2018 et 2021.



Julien Pouget, 48 ans, est inspecteur général de l'INSEE, diplômé de l'École polytechnique, de l'ENSAE Paris, l'École nationale de la statistique et de l'administration économique et titulaire d'un master de Sciences politiques de l'IEP de Paris.

Julien Pouget démarre son parcours professionnel en 2001 au Centre de recherche en économie et statistique (CREST), en tant que chargé de recherches. En 2003, il intègre l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) et y occupera différents postes au fil de sa carrière. D'abord chef de la section « Salaires et coût du travail » entre 2003 et 2006, il est nommé deux ans plus tard directeur de cabinet du directeur général de l'INSEE, après un passage à la DREES, à la tête du bureau des études structurelles et de l'évaluation de 2006 à 2008. En 2011, il prend la direction de l'ENSAE Paris, initiant notamment le déménagement de l'école sur le plateau de Saclay. Il réintègre l'INSEE en 2017 en qualité de chef du département de la conjoncture, en charge entre autres de la supervision de la *Note de conjoncture* et de la coordination de la publication de l'ensemble des indicateurs conjoncturels nationaux.

« Je suis heureux et fier, après un parcours dans le secteur public, de rejoindre l'Agirc-Arrco et son comité de direction pour piloter les fonctions de management des risques et de l'audit, métiers que j'ai connus au début de ma carrière professionnelle, à l'ACPR puis à l'IGAS », précise **André Bernay, directeur de l'audit, des risques et du contrôle de l'Agirc-Arrco**. « Au travers de mes nouvelles fonctions, je souhaite contribuer à la progression de la performance du régime des retraites complémentaires conformément aux objectifs fixés par les partenaires sociaux et dans l'intérêt des assurés. Attaché à faire grandir le collectif des femmes et des hommes qui font de l'Agirc-Arrco un modèle de gestion exemplaire, je porte une attention particulière à la cohérence de nos missions pour qu'elles soient toujours porteuses de sens ».

« La direction technique est notamment responsable des analyses économiques et démographiques ainsi que des projections à plus long terme du régime Agirc-Arrco. Elle fournit les indicateurs statistiques et les études d'impact les plus robustes pour que les partenaires sociaux – qui ont la responsabilité de l'Agirc-Arrco – puissent piloter le régime de manière efficiente et responsable, en garantissant notamment son équilibre financier dans la durée », commente **Julien Pouget, directeur technique de l'Agirc-Arrco**. « Je me réjouis de pouvoir mettre mon expertise économique et statistique au service de l'Agirc-Arrco, qui tient une place éminente dans le paysage des retraites en France et donc dans la vie concrète de bon nombre de nos concitoyens ».

[Télécharger la photo d'André Bernay](#)

[Télécharger la photo de Julien Pouget](#)

A propos de l'Agirc-Arrco

L'Agirc-Arrco, régime de retraite complémentaire obligatoire des salariés du secteur privé, est piloté par les partenaires sociaux. Il repose sur les principes de répartition et de solidarité entre les générations. 26 millions de salariés cotisent à l'Agirc-Arrco pour constituer leurs droits futurs et 1,7 million d'entreprises adhèrent au régime. 13 millions de retraités perçoivent, chaque mois, une allocation de retraite complémentaire Agirc-Arrco. Le montant total annuel des allocations versées par le régime s'élève aujourd'hui à près de 90 Md€. Les orientations stratégiques du régime renouvelées tous les quatre ans ont conduit les équipes de l'Agirc-Arrco à engager un vaste chantier d'amélioration du service, au meilleur coût visant à offrir un parcours client simple et personnalisé.

Pour plus d'informations : www.agirc-arrco.fr

Contact presse

Virginie BELLOIR – Agirc-Arrco - dc.presse@agirc-arrco.fr – 06 99 66 84 94